

12 Sports

Football/Le point sur la 26e levée du championnat national de D1

Des tops et des flops

MM

Libreville/Gabon

QUELLE que soit l'issue du match en retard de la 25e levée opposant, demain mercredi, à Jean-Koumou (16 h 00), Stade Migovéen à CF Mounana, ou des deux rencontres restantes de la 26e journée du National-Foot 1 qui se joueront samedi prochain entre Mangasport et CF Mounana puis Olympique de Mandji et Stade Migovéen, chaque équipe connaît déjà son sort. CF Mounana qui accueillait Olympique de Mandji (24e levée en retard), a cimenté difficilement sa place de leader qui lui permet d'occuper définitivement le fauteuil de champion du Gabon. Ses



Photo : J.F.Marola

Olympique de Mandji, qui occupe la 12e place, a livré un match intéressant face...

matches de ce mercredi, à Jean-Koumou et de samedi prochain, à Henri-Sylvoz, ne seraient donc que des rencontres de gala.

Les surprises agréables proviennent aussi de l'AS Pélican et de l'AO CMS, victorieuses respectivement du FC 105 (2-1) et

d'Adouma FC (1-0). Sauf erreur de notre part, c'est la première fois de son histoire que le club du député de la commune de Lambaréné, Richard-Auguste Onouvié (RAO), achève le championnat national d'élite sur le podium (3e place avec 39 points). L'autre



Photo : J.F.Marola

... au leader CF Mounana qui, au finish, a remporté la partie.

grande première émane des « Mbéristes » de l'AO CMS qui, en 21 ans d'existence, n'ont jamais intégré le top 4 du National-Foot 1. Cette saison, c'est chose faite (4e avec 38 points). Chapeau au coach Sosthène Yala et les siens, qui ont réalisé un travail conséquent !

Encouragements également à Lozo sport (7e avec 30 points) et Adouma FC (10e avec 24 points), deux « bleus » de cette saison qui ont lutté pour se maintenir. On ne peut pas en dire autant du FC 105, un club au passé glorieux, et de l'aventurier Port-Gen-

til FC, qui a concédé un forfait général. Ces deux équipes seront, la saison prochaine, pensionnaires du National-Foot 2.

Autre déception, l'artificier « cémésien » Diallo Malle (14 buts) qui, en ratant un penalty, a été incapable de se hisser sur le trône des meilleurs buteurs. L'attaquant de l'AO CMS pourrait le regretter si son alter ego de Mangasport, Brahim Hassan, marque samedi contre CF Mounana.

Résultats des quatre matches joués :

- Lozo sport/Akanda FC : 0-1
- AS Pélican/FC 105 : 2-1
- AO CMS/Adouma FC : 1-0
- USB/Stade Mandji : 2-2

Renouvellement du bureau exécutif de la Ligue de l'Estuaire

Déjà trois candidats

PSNB

Libreville/Gabon

Mendy Kambangoye, Tarcicius Binza et Serge Hamed Mombo sont, sauf nouvelle candidature de dernière minute, appelés à briguer le poste de président, au cours de l'élection qui aura lieu vendredi prochain à Cocobeach.

LA date du 29 juillet 2017 a été retenue par le secrétariat général de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), pour la tenue des deux assemblées générales en vue de la présentation du bilan des activités de la saison 2016-2017 et du renouvellement du bureau exécutif actuellement dirigé par Martial Améké Kendza.

Le président sortant, n'étant plus en mesure de



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Hamed Mombo (jaune)...

se repositionner pour des raisons personnelles, le secrétaire général de la LFE, Sadrick Essono Mounguen-gui, nous a fait part de ce qu'il y a déjà trois candidats qui se sont manifestés, même si aucun d'entre eux n'a encore déposé officiellement de dossier.

Ainsi, si toutes les conditions sont réunies, la LFE connaîtra son nouveau

président qui sera, soit Mendy Kambangoye, actuel président de la sous-ligue d'Owendo, soit Serge Hamed Mombo, vice-président du bureau sortant ou Tarcicius Binza, également membre du bureau exécutif sortant.

Pour Mendy Kambangoye, qui avait perdu l'élection en 2013, face à Jean-Félix Mba Nzé, sa nouvelle can-



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

...Mendy Kambangoye et Tarcicius Binza (photo de droite) vont devoir convaincre les électeurs pour prendre la tête de la LFE.

didature est motivée par le fait qu'il a des ambitions pour développer davantage le football dans la province de l'Estuaire à travers « l'élargissement de la base par la création de nouvelles sous-ligues pour une meilleure couverture de l'ensemble de la province en tenant compte du découpage administratif par arrondissement... »



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Enseignant de formation, il occupe actuellement le poste de proviseur au lycée privé Saint Pierre à Libreville, situé à la gare routière.

Quant à Serge Hamed Mombo, qui avait manifesté son intention de briguer la tête de la LFE au terme des finales des écoles et centres de formation, le mardi 11 juillet

écoulé, au stade de Nzeng-Ayong, il entend s'adonner à la formation de base et au football féminin. Il envisage aussi de poursuivre le travail et les chantiers de l'équipe sortante, dont il était membre, en apportant sa touche personnelle. Cet homme très discret et pour le moins pondéré, occupe actuellement les fonctions d'intendant de l'équipe nationale, les Panthères du Gabon.

Joint au téléphone le jeudi 13 juillet dernier, le troisième candidat, Tarcicius Binza, ancien arbitre fédéral, président de la commission du football féminin du bureau sortant, n'a pas trouvé utile de nous décliner son projet d'action. Très réservé, il nous a tout simplement confirmé sa candidature. « Je suis candidat, c'est tout ! »

Brèves

formation pour avoir accumulé huit mois d'arriérés de salaires. John Amadou, un des responsables de cette écurie que nous avons joint au téléphone, a balayé d'un revers de la main ces accusations. Affirmant que AFJ ne doit aucun kopeck à qui que ce soit.

Frédéric Gassita le quin-quagénaire buteur

A plus de cinquante ans, Frédéric Gassita qui dispute le National-Foot D2 avec AFJ rivalise encore d'adresse avec certains jeunes. Face à AS FFALL, il a encore fait parler la poudre, jeudi dernier, en quarts de finale de la coupe du Gabon en inscri-

vant le but égalisateur de son équipe. Avec de telles performances à son âge, la question qui se pose est celle de savoir si le championnat gabonais de 2e division est professionnel ou corpo-



Photo : Wilfried MBINAH

Frédéric Gassita, le quin-quagénaire buteur d'AFJ

Ligue du Moyen-Ogooué : l'élection prévue pour le 16 septembre



Photo : J.F.Marola

Emmanuel Ogouéra va se positionner

C'est en tout cas ce que nous a révélé le président sortant Emmanuel Ogouéra. Lequel a annoncé qu'il va se porter

candidat à sa propre succession. Avant cela, indique-t-il, une assemblée générale ordinaire sera convoquée le 26 août.

Où est passé Charly Engone?



Photo : J.F.Marola

Où est passé Charly Engone ?

Cela fait plus de sept rencontres que Charly Engone, coach de AFJ, n'a plus été

aperçu sur le banc de touche du club librevillois. A-t-il été limogé ? Non, répondent les dirigeants du club qui prennent soin de préciser qu'il règle quelques soucis personnels.

Liges de la Ngounié et de la Nyanga : renouvellement dans un an

Sur les neuf ligues provinciales de football que compte notre pays, 7 sont concernées cette année par le renouvellement de leur président, après quatre années de mandature. Pour avoir été élus en 2014, seuls les présidents des ligues de la Ngounié et de la Nyanga ne sont pas concernés.